
Oggi 18 gennaio 2011, alle ore 10.45, nei locali della Soprintendenza per i Beni  Architettonici e Paesaggistici delle 
province di Reggio Calabria e Vibo Valentia, siti in Piazza Castello , si è tenuta una riunione di contrattazione sindacale 
per discutere del seguente  Ordine del Giorno: 

PROGETTO APERTURA STRAORDINARIA 25 DICEMBRE 2010 – 1° GENNAIO 2011  - VERIFICA

Per la  RSU  sono presenti i signori: Vitetta

La   CGIL è assente anche se regolarmente convocata.

Per la CISL:  è assente anche se regolarmente convocata

Per la U.I.L. È presente i signori Ascenti e Graziano

La  UNSA – CONFSAL è presente il signor Lutri

Per la  RdB/CUB è presente la signora Barbieri

La FLP è assente anche se regolarmente convocata.

L'INTESA è assente anche se regolarmente convocata.

Per l’AMMINISTRAZIONE sono presenti : Idone con delega del Soprintendente e Comi che partecipa alla riunione 
anche in qualità di segretario verbalizzante.

Viene acquisita a verbale la delega della dott.ssa Idone.

La Uil, a proposito della delega assegnata dal Soprintendente alla dott.ssa Idone, chiede che per il futuro, venga indicata, già 
all'atto della convocazione, la presenza o meno del dirigente. Ricorda che si può ricorrere alla delega solo in casi eccezionali.

La Confsal concorda con quanto detto dalla UIL.

Si passa poi alla verifica del progetto di apertura straordinaria del 25 dicembre 2010 e 1° gennaio 2011. La dott.ssa Idone legge la 
relazione di verifica dei progetti di cui trattasi dalla quale si evince che l'obiettivo è stato raggiunto, che ha partecipato tutto il 
persona in servizio presso la Cattolica di Stilo,  il costo del progetto, nonché il numero di visitatori divisi per le due giornate.

Tutti i presenti concordano e chiedono che si proceda al più presto al pagamento. Le OO.SS. chiedono se le somme per la 
liquidazione del progetto sono inviate dal Ministero a consuntivo. La dott.ssa Idone, risponde in modo affermativo.

In questo caso, CONFSAL e UIL sottolineano che non ci saranno residui.

In chiusura UIL e CONFSAL chiedono che l'Amministrazione fornisca un prospetto nominativo relativo alle somme erogate ai 
partecipanti al progetto.

Il presente verbale è stato redatto da Adriana Comi.


